



Petromax

- DE** Pflegepaste für Guss- und Schmiedeeisen
- EN** Care Conditioner for Cast and Wrought Iron
- FR** Pâte d'entretien pour fonte et fer forgé

MADE IN GERMANY

DE

Schützt guss- und schmiedeeiserne Töpfe / Pfannen und erhält die Patina. Zum Einbrennen geeignet. **Anwendung:** Guss- oder Schmiedeeisen mit warmem Wasser abspülen (ohne Spülmittel), gut abtrocknen. Pflegepaste dünn auftragen, an einem trockenen Ort verstauen. Für erstes oder wiederholtes Einbrennen Hinweise in der Produkthanleitung beachten! **Inhaltsstoffe:** Hergestellt aus reinen Naturprodukten, lebensmittelecht, Paraffinum subliquidum Ph. Eur., native Ölanteile, Triglyceridöle. Dunkel, kühl und verschlossen lagern. Vegan & glutenfrei. **Mindestens haltbar bis:** 2029

Petromax GmbH

Sudenburger Wuhne 61
39116 Magdeburg
Deutschland

EN

Protects cast and wrought-iron pots / pans and preserves the patina. For seasoning. **Use:** Wash cast and wrought iron with hot water (without dishwashing detergent), dry well. Apply a thin layer of conditioner, store in a dry place. For first or repeated seasoning, follow the instructions in the user manual of the product! **Ingredients:** Made of pure natural ingredients, food-safe, paraffinum subliquidum Ph. Eur., virgin oil, triglyceride oil. Store well closed in a dark and cool place. Vegan & gluten-free. **Best before:** 2029

www.petromax.de

FR

Protège les marmites et poêles en fonte et fer forgé. Pour le culottage. **Utilisation :** Nettoyer la fonte et le fer forgé avec de l'eau chaude (sans liquide vaisselle), bien sécher. Appliquer une fine couche de pâte d'entretien. Ranger dans un endroit sec. Pour chaque culottage, respecter les consignes du mode d'emploi du produit ! **Composants :** Fabriquée à partir de purs produits naturels, adaptée au contact alimentaire, paraffinum subliquidum Ph. Eur., huile vierge, huiles triglycérides. Conserver dans un endroit sombre, frais et bien fermé. Végétalien et sans gluten. **À utiliser avant :** 2029

Art.: ft-pflege

